

# KABAR TERBARU

## Kasad Resmikan Penggunaan Mess Berland Serta Gedung Sandi dan Siber Forensik TNI AD

Suhendi - [KABARTERBARU.CO.ID](http://KABARTERBARU.CO.ID)

Oct 6, 2023 - 21:42



*Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman, meresmikan penggunaan Mess Perwira yang berlokasi di kawasan Berland, Matraman, Jakarta Timur*

JAKARTA – Dalam rangka menyediakan fasilitas hunian yang layak dan nyaman bagi Perwira yang berdinasi di lingkungan Markas Besar Angkatan Darat

(Mabesad) beserta keluarganya, Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman, meresmikan penggunaan Mess Perwira yang berlokasi di kawasan Berland, Matraman, Jakarta Timur, Jumat (6/10/2023).

Mess Perwira yang baru diresmikan Kasad, merupakan bentuk perhatian Pimpinan TNI AD terhadap kesejahteraan prajuritnya. Untuk itu Mess Berland dibangun dengan standar modern, serta dilengkapi berbagai fasilitas untuk memberikan kenyamanan yang lebih baik bagi keluarga yang menempatinnya.

Dalam sambutannya, Kasad mengungkapkan rasa syukurnya atas telah selesainya pembangunan Mess Berland untuk perwira TNI AD. Menurut Kasad, Mess tersebut bukanlah bangunan fisik semata, melainkan juga menjadi tempat untuk memperkokoh tali persaudaraan di antara para Perwira TNI AD.



“Ini adalah investasi untuk kesejahteraan mereka, dan merupakan wujud dukungan Angkatan Darat terhadap personel yang bertugas di Mabesad. Mess TNI AD yang baru ini, didesain dengan memperhatikan kebutuhan dan kenyamanan prajurit serta keluarganya. Juga sebagai tempat membangun semangat kebersamaan dan kekeluargaan di antara perwira,” ujarnya.

Mess Berland merupakan bangunan lima lantai dengan 65 kamar, yang masing-masing kamar luasnya 24 M<sup>2</sup>. Mess ini dilengkapi dengan fasilitas ruang lobby, kantin, lounge, ruang pertemuan (meeting room), ruang staf, dapur, serta fasilitas penunjang lainnya.

Selain meresmikan Mess Berland, Kasad juga meresmikan penggunaan Gedung Sandi dan Siber Forensik TNI AD yang berlokasi di Mabesad. Peresmian gedung ini menjadi momen penting yang menandakan upaya transformasi TNI AD ke era modern, guna menjadi institusi yang lebih adaptif dan andal lagi ke depannya.

Atas terselesainya kedua gedung tersebut, Kasad menyampaikan apresiasi

setinggi-tingginya kepada seluruh jajaran staf TNI AD yang telah bekerja keras mewujudkan kedua fasilitas tersebut. Kasad berharap capaian ini menjadi kemajuan bukan hanya membanggakan, tetapi juga berdampak positif bagi kekuatan TNI AD. Untuk itu Kasad berpesan agar kedua fasilitas tersebut dapat dijaga, dipelihara dan digunakan dengan penuh tanggung jawab.

Kegiatan peresmian Mess Perwira serta Gedung Sandi dan Siber TNI AD dihadiri oleh sejumlah pejabat tinggi TNI AD dan tamu undangan. Usai peresmian, Kasad juga berkesempatan untuk meninjau fasilitas kedua gedung tersebut.  
(Dispenad/Hendi)